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Punto n.   7 all'ordine del giorno: accordo operativo Ambito A13-03 per insediamento
logistico denominato ALLPACA – scheda n. 14 – atto di indirizzo approvato con delibera
Consiglio comunale n. 72/2018, art. 4 L.R. 24/17 s.m.i proponente ditta GE.SCO  s.r.l. -
approvazione  della proposta ai sensi dell'articolo  38, c. 12, L.R. 24/17. 

Anche questo è un punto discusso in sede di II commissione consiliare, si tratta di un accordo
operativo  urbanistico, ai sensi dell'articolo  45 L.R. 24/17, disciplina  regionale    sulla tutela
e uso del territorio,  la amministrazione comunale di Forlimpopoli   ha proceduto durante il
periodo  di  deposito   a  organizzare  due  presentazioni  pubbliche  del  piano,  con  modalità
forme  comunicative  di  natura  non  tecnica,  al  fine  di  consentire  la  partecipazione   e  la
comprensione  a un pubblico  il più ampio possibile. La prima presentazione  pubblica è stata
effettuata in data 27.7.23, la seconda presentazione  pubblica in data 19.10.23, finalizzata a
rispondere,  ad  approfondire  e  dialogare  con  la  cittadinanza  sui  temi  emersi  dalle
osservazioni  presentate,  e da una petizione presentata  al Consiglio  di zona di S. Andrea e S.
Leonardo,  questa la petizione che è stata  presentata al Consiglio  di zona di S. Andrea e S.
Leonardo,  in data 11.9.23 ovviamente  nella proposta di accordo sono contenute tutte le
contro-deduzioni  tematiche,  tutti  i  punti  sono  stati  motivati  e  contro-dedotti.
Successivamente  in  data  28.2.24,  è  stata  acquisita  al  protocollo   del  Comune  con  nota
protocollo  3893 una ulteriore  petizione, alla attenzione  della amministrazione comunale, ad
oggetto: richiesta di modifica del progetto ALLPACA  gruppo Amadori sul territorio comunale
di  Forlimpopoli,  promossa  dalla  associazione  per  la  tutela  e  salvaguardia  del  territorio,
petizione  presentata,  oggetto  di  analisi  da  parte  della  Giunta   comunale   nella  seduta  di
Giunta   del  26.3.24,   il  sindaco  ha  voluto  incontrare  i  rappresentanti  della  associazione
promotrice della petizione,  al fine di fornire possibili ulteriori informazioni  e delucidazioni
sul progetto, a me risulta che siete stati convocati dalla sindaca,  avete presentato le firme alla
presenza  della sindaca, e l' accordo operativo  è stato in seguito trattato nella commissione
consiliare  del  16.4.24,  in  questa  seduta  erano  presenti  anche  alcuni  membri   della
associazione, in realtà ricoprendo ....erano presenti in commissione  due rappresentanti del
Consiglio  di zona di S.  Pietro ai Prati,  in particolare il  sig.  Montaletti Gianfranco e il  sig.
Primo Bandini, presenti in qualità  di  consiglieri del Consiglio  di zona di S. Pietro ai Prati, e
rappresentanti della associazione.....(interventi  dal pubblico) io capisco, ma questo non è un
dibattito.... in questa seduta di commissione consiliare è stato ripresentato e ri-affrontato il
progetto in vista  della approvazione  in questa seduta di Consiglio comunale. Alle domande
che sono state fatte dagli intervenuti alla  commissione   consiliare è stata data risposta, sia
da parte dei tecnici che erano presenti, sia dal  sindaco,  che dal sottoscritto. Nella petizione
in oggetto,  quella presentata dalla associazione salvaguardia e tutela del territorio,  c'erano
alcune richieste molto precise, una delle  quali in particolare era la richiesta fatta a me di un
Consiglio comunale aperto. Come avevo già anticipato in sede di commissione consiliare  per
quanto riguarda  questa richiesta,  avevo già  anticipato che tutti  i  Consigli  comunali  sono
sedute pubbliche, aperte al pubblico, non è prevista dallo statuto comunale  del Comune  di
Forlimpopoli  una seduta consiliare nella quale il pubblico  possa partecipare con diritto di
parola nella  discussione dell'argomento  all'ordine del  giorno.  Le  altre richieste,  scritte  e
corredate dal numero di firme che la associazione ha presentato, sono richieste più tecniche
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e sono state affrontare,  e di fatto considerate e inglobate, perché le richieste che erano scritte
nella petizione erano comuni ad altre osservazioni,  che erano state presentate da comuni
cittadini  o enti preposti  nella fase di deposito del progetto e queste richieste sono state,
come era stato poi correttamente presentato in sede di commissione  consiliare dalla parte
tecnica del Comune, sono state in parte accolte e  spiegate, affrontate nella presentazione  del
progetto in sede di commissione consiliare. Questo era per fare una disamina di quello  che è
avvenuto in merito a questo progetto. Do la parola alla sindaca.
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